

# *Le président et le Premier ministre de Cuba vérifient la marche des programmes scientifiques*

---



La Havane, 4 février, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel et le Premier ministre, Manuel Marrero, ont examiné l'évolution de divers programmes du pôle scientifique des provinces d'Artemisa, Mayabeque et de La Havane.

Ils ont analysé, entre autres, l'impact d'initiatives dont le programme pour l'amélioration génétique du maïs en cours d'application dans tout le pays, le programme national de lutte contre les effets du changement climatique et celui de préservation de la mémoire historique de la nation.

Miguel Díaz-Canel a mis en relief le rôle de l'Institut de la Recherche sur les graines dans les études pour l'augmentation du rendement de la culture du maïs et l'utilisation de nouvelles semences et variétés.

Des participants à la réunion ont expliqué les efforts consentis afin de ne plus dépendre de l'importation de graines et se sont prononcés pour l'utilisation adéquate des technologies disponibles.

Le président et le chef du gouvernement ont d'autre part vérifié les actions entreprises pour la réduction des effets du changement climatique notamment dans l'île de la Jeunesse.

Par ailleurs, les représentants du ministère du Transport ont insisté sur la mise en ordre des transports en commun à La Havane et sur la réduction des gaz polluants par l'introduction de technologies et l'utilisation de sources renouvelables d'énergie.

La réunion a d'autre part analysé la détérioration qu'accuse le patrimoine documentaire, le perfectionnement du système national pour la gestion des archives, la numérisation des documents et les investissements nécessaires pour la construction et la préservation des édifications destinées à cette fin.

Source : Granma

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/213596-le-president-et-le-premier-ministre-de-cuba-verifient-la-marche-des-programmes-scientifiques>



**Radio Habana Cuba**